

# 桜かごひ



## 読書アピールデー

はじめは、図書委員による絵本の読み聞かせでした。「いちにちおばけ」と「ちゃんとたべなさい」という本を読んでくれました。どちらの本も最後がユニークな場面で終わるお話で、くすっと笑ってしまいました。



次に、「大ピンチずかん」の本を参考にしたミニ劇をしてくれました。様々なピンチをなんとか乗りきる様子がおもしろかったです。図書委員の演技力も素晴らしかったです。全校生の目が釘付けでした。



最後は、今年新しく来られた先生方によるおすすめの本の紹介でした。挿絵に思い入れのある本や大好きな歴史のシリーズ本を紹介してくださったり、気持ちに合わせて本を選んでいるという話をしてくださいました。



ウォルト・ディズニーは「宝島の海賊たちが盗んだ財宝よりも、本にはたくさんの宝が眠っている。」という言葉を残しました。本には、想像を広げ話の中に浸ったり、実際には体験できないことを体験できたりするといった魅力があると思います。また、語彙が増える、脳が活性化するなど、読書をするこのメリットもたくさんあります。最後の校長の話で、「**本を読もう！**」と子どもたちに伝えました。

## 「詫間駅」の探検に行きました 【2年生】



駅の構内がどのようにになっているのか見学をしたり駅員さんの話を聞いたりして、詫間駅のひみつをたくさん知ることができました。三豊市観光交流局にも行きました。

